
倫理委員会議事録の概要 

第 148 回 （公財）心臓血管研究所倫理委員会 

開催日時 
開催場所 

2017 年 9 月 22 日（木）17：00 ～ 17：25 
心臓血管研究所付属病院 大会議室 

出席委員 
相良 耕一、古村 譲、廣瀬 健太郎、矢嶋 純二、加藤 祐子、石田 千鶴、 
石川 宏幸 

議題及び審
議結果を含
む主な議論
の概要 

【審議事項】 
議題①：レパーサ®皮下注特別使用成績調査（長期使用）  
申請者：及川冠動脈疾患担当部長  
審議内容：及川部長より調査の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可否につ

いて審議を行った。  
審議結果：承認 

 

議題②：資格要件を満たす日本人専門家により施行された慢性完全閉塞病変（CTO）に

対する経皮的冠動脈インターベンション（PCI）のレジストリー（Japanese CTO 

PCI Registry） 

申請者：及川冠動脈疾患担当部長  
審議内容：及川部長より研究の変更点について説明し、質疑応答後、研究継続の可否に

ついて審議を行った。  
審議結果：承認 
 

議題③：プラザキサカプセル®特別使用成績調査【プリズバインド（イダルシズマブ）®

臨床使用下】  

申請者：山下所長  
審議内容：山下所長より調査の概要について説明し、質疑応答後、実施の可否について

審議を行った。  
審議結果：承認 

 

議題④：CCT2017  PCI Live Case Demonstrations のインターネットオンライン配信

について 

申請者：矢嶋院長 
審議内容：矢嶋院長よりインターネットオンライン配信について説明し、質疑応答後、

協力の可否について審議を行った。  
審議結果：条件つきで承認 

 

議題⑤：左主幹部遠位部の分岐部病変の治療において Directional Coronary 

Atherectomy（DCA）を施行した患者の予後調査   
申請者：田邉医師  
審議内容：田邉医師より研究の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可否につ

いて審議を行った。  
審議結果：承認 
 
議題⑥：FFR 測定時に発生するドリフト現象と、pressure wire の種類の関連性評価 
申請者：宮田医師  
審議内容：代理の田邉医師より研究の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可

否について審議を行った。 
審議結果：承認 
 

議題⑦：Rotational Atherectomy 施行後、心筋障害を来した症例の長期的な予後を調査

する。 

申請者：宮田医師  
審議内容：代理の田邉医師より研究の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可

否について審議を行った。  
審議結果：承認 

 

 

 



議題⑧：CTO 病変に対する PCI を施行した患者と非 CTO 病変に対する PCI を施行し

た患者背景と予後の比較 

申請者：沼尾医師  
審議内容：沼尾医師より研究の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可否につ

いて審議を行った。  
審議結果：承認 

備考  
  
 

 

  



倫理委員会議事録の概要 

第 149 回 （公財）心臓血管研究所倫理委員会 

開催日時 
開催場所 

2017 年 10 月 26 日（木）17：00 ～ 17：23 
心臓血管研究所付属病院 5 階ミーティングルーム 

出席委員 相良 耕一、古村 譲、横山 真司、加藤 祐子、石田 千鶴、石川 宏幸 

議題及び審
議結果を含
む主な議論
の概要 

【審議事項】 

議題①：循環器専門病院における急性冠症候群患者の入院時呼吸評価の実施状況 

申請者：佐藤看護師（ICU）  
審議内容：佐藤看護師より研究の概要について説明し、質疑応答後、研究実施の可否に

ついて審議を行った。  
審議結果：承認 

 

議題②：非弁膜症性心房細動を有する後期高齢者を対象とした前向き観察研究 

    All Nippon AF In Elderly Registry  -ANAFIE Registry- 
申請者：山下所長  
審議内容：山下所長より研究の実施状況について説明し、質疑応答後、研究継続の可否

について審議を行った。  
審議結果：承認 
 

議題③：大動脈弁置換術における心房細動に対する外科的アブレーションの有効性につ

いての多施設共同後ろ向き研究   

申請者：國原心臓血管外科部長  
審議内容：國原部長より研究の変更点について説明し、質疑応答後、研究継続の可否に

ついて審議を行った。  
審議結果：承認 

 

議題④：第 12回東京ハートラボ ビデオライブ・DVDでの画像公開について 

申請者：國原心臓血管外科部長 
審議内容：國原部長より手術の画像公開について説明し、質疑応答後、協力の可否につ

いて審議を行った。  
審議結果：承認 
 

備考  
  
 

 

 


